

Instrumentalunterricht an der Ursulinenschule –
eine NEUE KOOPERATION zwischen der Ursulinenschule
und der Bornheimer Musikschule

Im Rahmen einer **neuen Kooperation** der Erzbischöflichen Ursulinenschule mit der Musikschule Bornheim wird den **Schülerinnen der Klassen 5 und 6** die Möglichkeit gegeben, in unserer Schule ein **Instrument zu erlernen** und in einem **Ensemble** zu spielen.

Der Instrumentalunterricht findet einmal wöchentlich im Anschluss an den Fachunterricht in den Räumen unserer Ursulinenschule statt. Er wird von den Lehrern der Musikschule abgehalten, die ausgebildete Instrumentalpädagogen sind.

Ab dem **zweiten Schulhalbjahr** wird eine **zusätzliche Ensemblestunde** auf freiwilliger Basis angeboten, die kostenfrei ist und vom Musiklehrer der Ursulinenschule, Herrn Michael Schumacher, geleitet wird.

Es wird Unterricht mit den folgenden **Musikinstrumenten** angeboten:

- Violine, Viola, Cello, Kontrabass
- Querflöte, Trompete, Klarinette, Saxophon
- Klavier
- Gitarre, E-Gitarre, E-Bass
- Schlagzeug

Instrumente können gegen eine kleine Gebühr von der Musikschule ausgeliehen werden.

Nähere Informationen zur Anmeldung erteilen gern die Musiklehrer der Schule, Dr. Christiane Strucken-Paland und Michael Schumacher.